

» PRESSE NATIONALE

Economie 

Fraternité Matin

RELÈVEMENT DU PRIX D'ACHAT ET MODERNISATION DE LA FILIÈRE CAFÉ-CACAO : UNE ORGANISATION DE PRODUCTEURS SALUE LES ACTIONS DU GOUVERNEMENT

Depuis son accession à la tête de la Côte d'Ivoire, le Président Alassane Ouattara n'a cessé d'œuvrer pour la modernisation et le rayonnement du binôme café-cacao, mamelle de l'économie nationale. Cet engagement est salué par l'Organisation nationale des producteurs de café-cacao de Côte d'Ivoire (ONPCC-CI). Son président, Siaka Diakité, a marqué sa reconnaissance au Chef de l'État dans un entretien avec les médias, le 2 avril. Il a loué la vision révolutionnaire d'Alassane Ouattara dont les actes redonnent leur dignité aux planteurs ivoiriens. « Merci infiniment au Chef de l'État pour les décisions historiques qu'il prend pour le bonheur des planteurs. De 1 800 FCFA qui était déjà un bon prix d'achat, il vient de décider, pour la campagne intermédiaire, de fixer l'achat du kilo de fèves de cacao à 2 200 FCFA. C'est inédit », s'est réjoui Siaka Diakité.

Fraternité Matin

AFFAIRE « 33 MILLIARDS DE LA COFIPA » : LE MINISTÈRE DU PORTEFEUILLE DE L'ÉTAT REJETTE TOUTE IMPLICATION

Moussa Sanogo, ministre du Patrimoine, du Portefeuille de l'État et des Entreprises publiques, et Adama Coulibaly, ministre des Finances et du Budget, dénoncent l'utilisation malveillante de leur image pour illustrer un article publié, le 3 avril, à la une d'un journal de la place. Intitulé : « Questions aux ministères de l'Économie et du Portefeuille de l'État : Où sont passés les 33 milliards de la Cofipa ? » L'article ne contient pourtant aucun élément impliquant les ministères de l'Économie, du Portefeuille de l'État ou même le gouvernement. Dans une déclaration officielle, le ministère du Patrimoine, du Portefeuille de l'État et des Entreprises publiques s'interroge sur les raisons et le mode opératoire ayant conduit à l'association de l'image des membres du gouvernement « à des opérations qui n'ont aucun lien avec leurs fonctions ». Il s'agit donc, en réalité, d'une transaction privée.

lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

OBLIGATIONS EN CFA / ZONE UEMOA : LA CÔTE D'IVOIRE OBTIENT DES TAUX PLUS AVANTAGEUX À L'INTERNATIONAL

La Côte d'Ivoire a procédé, mercredi 26 mars 2025, à une émission obligataire en franc CFA sur le marché international, une première pour un État africain. L'opération, d'un montant de 220 milliards de FCFA (environ 335 millions d'euros), a été réalisée à un taux de 6,875 % sur trois ans, avec un remboursement prévu en euro, devise à laquelle le CFA est arrimé en parité fixe, selon les données consultées par l'Agence Ecofin. Ce qui atténue le risque de change. Les conditions de cette émission contrastent avec celles obtenues sur le marché régional. La veille, l'État ivoirien avait levé 66 milliards de FCFA sur le marché domestique (UMOA-titres), dont une tranche de 12 milliards FCFA à un taux de 7,63 %, soit un spread de plus de 75 points de base par rapport à l'émission internationale. Une semaine plus tôt, le rendement à l'émission sur la tranche de 3 ans s'établissait autour de 7,64%.

Les Ivoiriens pourront désormais bénéficier de nouveaux services auprès de cette entreprise. En effet, s'inscrivant dans la droite ligne de la modernisation des services de mobilité urbaine durable, l'institution vient d'innover avec un service de post delivery intitulé Go'Post. Une solution intégrée de VTC (Véhicule de transport avec chauffeur) électrique, comprenant, un service de livraison express écologique, un service de déplacement de passagers en véhicules électriques et une solution de paiement interopérable (carte, tickets), accessible sur tout le réseau postal. Dans le cadre de la mise en place de ce service, la Poste de Côte d'Ivoire et la société Cafrade ont signé, hier, mardi 8 avril 2025, à Abidjan-Deux Plateaux, un partenariat pour le lancement de ce nouveau produit. Ce, en présence du ministre de la Transition numérique et de la Digitalisation, Kalil Konaté, qui s'est réjoui de l'initiative qui permet de diversifier le champ d'action de la Poste de Côte d'Ivoire.

DÉVELOPPEMENT DE L'IA ET GOUVERNANCE DES DONNÉES : VOICI LES 3 PILIERS DE LA STRATÉGIE GOUVERNEMENTALE

Investissement, inclusion et gouvernance. C'est sur ces trois piliers que l'État ivoirien entend mener sa stratégie nationale de l'Intelligence artificielle (IA) et la gouvernance des données. Kounandi Stéphane, Directeur de l'Innovation, des Start-ups et du Secteur Privé, a révélé cette information, hier, mardi 8 avril 2025, à la faveur de la conférence de presse hebdomadaire « Tout savoir sur », initiée par le CICG. Face aux journalistes et internautes, le conférencier a indiqué que dans le cadre de cette stratégie ambitieuse, la Côte d'Ivoire aspire à se positionner comme le leader africain de l'intelligence artificielle.

COULIBALY KOUNANDI STÉPHANE PRÉSENTE LA VISION DU MINISTÈRE DE LA TRANSITION NUMÉRIQUE ET DE LA DIGITALISATION

La tribune hebdomadaire d'information gouvernementale « Tout savoir sur » du CICG a reçu le Directeur de l'Innovation, des Start-ups et du Secteur privé, Coulibaly Kounandi Stéphane, le mardi 8 avril 2025. Lors de son intervention, il a présenté la stratégie nationale de l'Intelligence artificielle (IA) et des données élaborées en vue d'orienter l'État dans sa politique de transformation numérique de la Côte d'Ivoire. Cette double stratégie, a-t-il indiqué, est une réponse à un mauvais classement de la Côte d'Ivoire parmi les pays qui amorçaient leur transformation vers l'IA. « La Côte d'Ivoire a été classée 138e sur 193 en 2023 par Oxford insight, indice de préparation des gouvernements à l'Intelligence artificielle. C'est ce défi qui nous a poussé à mettre en place une stratégie pour pouvoir répondre au défi de l'IA et à la gestion des données », a-t-il expliqué.

FORUM ÉCONOMIQUE IVOIRO-SUD-AFRICAIN : LA CÔTE D'IVOIRE TEND LA MAIN POUR UN PARTENARIAT GAGNANT-GAGNANT

Abidjan a accueilli, le lundi 7 avril, l'édition 2025 du Forum économique ivoiro-sud-africain, en présence de hauts responsables politiques et d'acteurs du secteur privé des deux pays. Une rencontre placée sous le signe du renforcement des liens économiques entre la Côte d'Ivoire et l'Afrique du Sud s'est tenue en marge d'une visite de travail du Progressive Business Forum de l'African National Congress (ANC). Représentant le Premier Ministre ivoirien, le directeur de cabinet adjoint, Koffi Georges Bolamo, a salué une relation bilatérale « solide et ambitieuse », matérialisée par deux visites d'État majeures, en 2021 et 2022, ayant permis la signature de nombreux accords dans des secteurs clés comme l'agriculture, la jeunesse, l'emploi ou les infrastructures.

C'est désormais une tradition. Dans un élan de générosité et de foi, Mme Dominique Ouattara, Première Dame de Côte d'Ivoire et présidente de la Fondation Children of Africa, a présidé, hier, mardi 8 avril 2025, la remise officielle de dons en vivres d'une valeur de 130 millions de FCFA à la communauté chrétienne. C'était à son cabinet à Abidjan-Cocody en présence de nombreuses autorités gouvernementales, administratives et religieuses. Au cours de cette cérémonie empreinte de spiritualité et de solidarité, Mme Ouattara a salué les interventions de plusieurs ministres et dignitaires, notamment le Général Vagondo Diomandé (ministre de l'Intérieur et de la Sécurité), la ministre de la Cohésion sociale, de la Lutte contre la pauvreté et de la Solidarité Myss Belmonde Dogo, ainsi que Mme Raymonde Goudou Coffie, ministre-gouverneur du district des Lacs.

PROMOTION DE LA PETITE ENFANCE / INFRASTRUCTURES DE GARDE : APPEL À LA MOBILISATION DES ACTEURS PUBLICS ET PRIVÉS

Il y a 4 ans, le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, à travers la Direction de la Coordination des établissements et Services à caractère social de protection de la petite enfance et des complexes socio-éducatifs, (DCESPPE-CSE) dirigée par Kouatouan Félicité, a initié la Semaine nationale de la petite enfance (SENAPE). Pour l'édition 2025, qui se tient du 7 au 12 avril, à Cocody-Anono, les activités se dérouleront sur le thème : « Promouvoir les services de garde d'enfants pour un développement harmonieux de la petite enfance et l'autonomisation de la femme ». Lors de la cérémonie d'ouverture de ce rendez-vous, la ministre de tutelle, Nassénéba Touré, a expliqué que le choix de ce thème s'inscrit dans le contexte socio-économique de la Côte d'Ivoire en pleine transition sociologique. Dans cette dynamique, elle a appelé à la mobilisation de tous. Notamment des parents, acteurs publics et privés, pour investir davantage dans les infrastructures de garde, mais surtout pour être des relais de plaidoyer et d'action sur le terrain.

TRÊVE SOCIALE ET SILENCE DES ÉCOLES : ANNE OULOTO ET LE G8 CONTINUENT LE DIALOGUE

En marge de la grève en cours des enseignants, la ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto, a reçu, le mardi 8 avril 2025, les membres du comité de dialogue de la fonction publique à son cabinet à Abidjan-Plateau. L'objectif de cette rencontre était de trouver une issue à la crise qui secoue le système éducatif ivoirien depuis plusieurs jours. Avec pour ordre du jour « l'analyse de la situation de la trêve et les perspectives de retour à la normale », les deux parties ont échangé pendant environ deux heures. A l'issue de cette rencontre, la ministre d'État a exprimé son souhait de voir la situation revenir à la normale.

LES USA VONT APPUYER L'ARMÉE IVOIRIENNE

Les États-Unis d'Amérique vont appuyer l'armée ivoirienne. L'ambassadrice des États-Unis remettra aux Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI), ce jeudi 10 avril 2025, à l'état-major général des armées, à Abidjan-Plateau, des équipements de défense, renseigne un document transmis à L'inter. Il s'agit de douze (12) véhicules blindés de transports de troupe (APC). Les États-Unis renforcent ainsi leur coopération avec la Côte d'Ivoire dans le domaine sécuritaire.

PRÉSIDENTIELLE 2025 / BELMONDE DOGO AUX POPULATIONS DU CANTON BAMO : « LES QUERELLES DES POLITICIENS NE VOUS CONCERNENT PAS »

La ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, est allée à la rencontre des populations du canton Bamo, le vendredi 4 avril 2025, à Doukouyo (Gagnoa), à la faveur des journées de la cohésion sociale et du développement, initiées par lesdites populations avec à leur tête la chefferie traditionnelle. Saisissant l'occasion, la ministre a invité les populations à ne pas se sentir concernées par les palabres et batailles politiques. « Ne faites pas attention à ce que vous voyez à la télévision et sur les réseaux sociaux. Ça, ce sont des palabres de politiciens. Je vous exhorte à vivre tel que vous avez toujours vécu. Les querelles des politiciens ne vous concernent pas », a insisté Myss Belmonde Dogo.

COOPÉRATION INTERNATIONALE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ : LES EXPERTS DE HUIT PAYS EN CONCLAVE À ABIDJAN

Dans le cadre d'un voyage d'étude visant à renforcer la coopération internationale en matière de sécurité, la gendarmerie nationale a eu l'honneur d'accueillir une délégation du prestigieux Collège national d'état-major interarmées du Kenya. La visite, qui s'est déroulée, le lundi 17 mars 2025, à l'École de gendarmerie d'Abidjan, a permis aux deux institutions d'échanger sur leurs expériences et leurs meilleures pratiques. Une présentation détaillée du fonctionnement de la gendarmerie nationale a été faite, suivie d'échanges interactifs qui ont permis aux stagiaires de mieux comprendre les spécificités du modèle ivoirien, selon une publication du service de communication de la gendarmerie nationale. Le général de division Kouassi Kaunan René Stanislas, commandant supérieur en second de la gendarmerie nationale, a souligné l'importance de ce type d'échanges.

RENFORCEMENT DE LA COOPÉRATION BILATÉRALE : UNE DÉLÉGATION FRANÇAISE VISITE LE CENTRE DE SERVICE CIVIQUE TUO FOZIÉ DE BOUAKÉ

Bouaké, 6 avril 2025, le Centre de service civique Tuo Fozie de Bouaké a accueilli, ce dimanche 6 avril 2025, une importante délégation française conduite par le député Corentin Le Fur et composée de cadres de l'Agence française de développement (AFD). Cette visite s'inscrit dans le cadre du suivi de la coopération entre l'AFD et l'Office du Service Civique National (OSCN). Elle visait à s'enquérir de la mise en œuvre des programmes de resocialisation des jeunes vulnérables et à apprécier l'impact de l'aide publique au développement française en Côte d'Ivoire. Ma présence ici, en tant que député, c'est pour contrôler comment la France dépense le budget de l'aide publique au développement, et surtout mesurer son efficacité sur le terrain », a déclaré Corentin Le Fur à l'issue de la visite.

PROMOTION DE L'INNOVATION : LE FONSTI LANCE UN PRIX

C'est une initiative pour promouvoir l'esprit d'innovation et faire connaître les meilleurs innovateurs, ainsi que leurs solutions. Le secrétaire général du Fonds pour la science, la technologie et l'innovation (FONSTI), Dr Sangaré Yaya, a procédé, hier, mardi 8 avril 2025, au siège de la structure à Abidjan-Cocody, au lancement de la première édition du prix de l'innovation. Une manière également pour le FONSTI d'encourager et valoriser la créativité scientifique et technologique. « À travers cette initiative, nous réaffirmons notre engagement en faveur de l'innovation, levier clé pour la transformation qualitative de notre économie et de notre société. Aujourd'hui, nous franchissons une étape décisive en mettant en place ce Prix de l'Innovation », a fait savoir Dr Sangaré Yaya.

DÉVELOPPEMENT DES TERRITOIRES : LE DISTRICT AUTONOME D'ABIDJAN ET LA RÉGION ILE-DE-FRANCE RENFORCENT LEUR PARTENARIAT

Ibrahima Cissé Baongo, ministre-gouverneur du District autonome d'Abidjan (DAA), a accordé une audience à une délégation de la Région Ile-de-France, le mardi 8 avril 2025, au siège de son institution, à

Abidjan-Plateau. D'entrée, Cissé Baongo a fait savoir à ses hôtes que la question de l'économie circulaire est très importante et symptomatique. « Le gros problème que nous avons à Abidjan et dans plusieurs villes du pays, c'est la gestion des déchets, la gestion des ordures », a-t-il pointé du doigt. Cela lui tient tellement à cœur qu'il a exprimé cette préoccupation au maire de Nice, Christian Estrosi. « C'est une angoisse pour moi quand je me promène à Abidjan de voir nos rues jonchées de déchets », a regretté M. Cissé Baongo, avant de se rassurer : « Cette coopération va nous permettre d'apporter une réponse durable à cette préoccupation ».

LEMANDAT

TRANSPORT TRANSFRONTALIER / REMISE DE MATÉRIELS À LA POLICE NATIONALE : LE GÉNÉRAL DOSSO SIAKA EXHORTE À LA VIGILANCE, À LA SÉCURITÉ ET À LA RIGUEUR

Ce sont au total 10 tablettes, 10 routeurs Wifi, 09 imprimantes, 04 chaises visiteurs, 02 bureaux complets et 01 ordinateur que le Comité national de pilotage du mécanisme régional et la Confédération des syndicats des conducteurs routiers de l'Afrique de l'Ouest (CSRAO), présidée par Koné Vaffi, a remis à la Direction générale de la police nationale (DGPN), le vendredi 4 avril 2025. Cette belle cérémonie, qui a eu pour cadre les locaux de la DGPN, s'inscrivait dans la suite logique de l'atelier de formation sur l'opérationnalisation de la fiche de contrôle de la police nationale, qui s'est tenue, le mercredi 19 mars 2025, à la représentation de la CEDEAO à Cocody Corniche. Les matériels ont été réceptionnés par le DGA-CSP de la Police nationale, Dosso Siaka, des mains de Kouakou Loukou, chargé d'études à la Direction du Commerce, de la Libre circulation et de la Coopération transfrontalière au ministère délégué auprès du ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur.

Sport ↗

L'inter

ADJÉ SILAS SOUTIENT LE JOURNALISTE DOU NICAISE, VICTIME D'UN AVC

Victime, jeudi dernier, d'un Accident vasculaire cérébral (AVC), Dou Nicaise, journaliste de sport au quotidien l'Avenir, a reçu le soutien du ministre délégué auprès du Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Chargé des Sports et du Cadre de vie. Le lundi 7 avril 2025, Silas Adjé Metch a dépêché sa directrice de Communication, Adja Rima, accompagnée d'Adam Khalil, son conseiller technique, pour s'enquérir de l'état de Dou Nicaise. Dans les locaux de la clinique aux Deux-Plateaux, Dou Nicaise, en présence de son épouse et de sa mère, a reçu le soutien du ministre Silas Metch.

» A L'INTERNATIONAL

Société ↗

rfi

DISPARITION D'AMARA ESSY, FIGURE EMBLÉMATIQUE DE LA DIPLOMATIE IVOIRIENNE

En Côte d'Ivoire, le diplomate Amara Essy, est décédé ce 7 avril 2025 à son domicile, à Abidjan, à l'âge de 82 ans. Le pays perd une figure emblématique de sa diplomatie. Né à Bouaké, en 1944, Amara Essy est diplômé en droit public. C'est un fidèle du premier Président de la République de Côte d'Ivoire, Félix Houphouët-Boigny. À ses côtés, il se forge une carrière solide dans la diplomatie : d'abord en tant que président du groupe africain aux Nations unies, à Genève, puis en tant que représentant permanent de la Côte d'Ivoire à l'ONU à New York, de 1981 à 1990, puis en tant que ministre des Affaires étrangères de 1990 à 1993, portefeuille que le Chef de l'État Henri Konan Bédié lui confie également, de 1993 à 2000. Entre 1994 et 1995, il préside la 49e Session de l'Assemblée générale des Nations unies. Au-delà de la Côte d'Ivoire, Amara Essy joue un rôle au niveau continental car « il aimait profondément le monde et était plus tourné vers les problématiques internationales », explique un proche.



MISE EN ŒUVRE DES STRATÉGIES NATIONALES DE L'INTELLIGENCE ARTIFICIELLE ET DE LA GOUVERNANCE DES DONNÉES : L'AGRICULTURE, LA SANTÉ ET L'ÉDUCATION, LES TROIS PREMIERS SECTEURS CIBLÉS

L'agriculture, la santé et l'éducation sont les trois premiers secteurs qui vont bénéficier de solutions IA dans le cadre de la mise en œuvre des Stratégies nationales de l'Intelligence artificielle et de la Gouvernance des données sur la période 2025-2030, a annoncé le directeur de l'Innovation, des Start-ups et du Secteur privé au ministère de la Transition numérique et de la Digitalisation, Kounandi Stéphane Coulibaly. Il était l'invité de la conférence hebdomadaire du CICG dénommée "Tout savoir sur", le mardi 08 avril 2025 à Abidjan-Plateau. Ladite conférence retransmise en direct sur les canaux digitaux du gouvernement ivoirien, notamment Facebook, X, TikTok et YouTube et présence de la presse, a eu pour thème : "Stratégie nationale de l'Intelligence artificielle et Stratégie nationale de la Gouvernance des données". (Source : CICG)



PROJETS C2D : DE NOMBREUX OUVRAGES SOCIOÉCONOMIQUES RÉALISÉS EN CÔTE D'IVOIRE EN DOUZE ANS DE MISE EN ŒUVRE

La mise en œuvre des projets Contrat de Désendettement et de Développement (C2D), d'un montant global de 1910 milliards de FCFA, a permis, depuis 2013, la réalisation de nombreux ouvrages socioéconomiques emblématiques sur tout le territoire national ivoirien. Entre autres, la construction de 116 écoles primaires, de 135 collèges de proximité, de l'Institut national de Formation judiciaire (INFJ), de ponts et de routes, l'adduction d'eau potable à Abidjan et dans l'Ouest du pays, la construction et l'équipement d'hôpitaux et l'accompagnement de plus de 50 000 jeunes à l'emploi. Ces acquis ont été mis en exergue par le ministre du Patrimoine, du Portefeuille de l'État et des Entreprises Publiques, Moussa Sanogo, qui représentait le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, à la cérémonie d'ouverture de la 3ème Revue générale et conjointe des projets C2D, le lundi 07 avril 2025, à l'auditorium de la Primature à Abidjan-Plateau. (Source : CICG)



SANTÉ / VACCINATION MULTI-ÂGE CONTRE LE CANCER DU COL DE L'UTÉRUS : LE COUP D'ENVOI DE LA CAMPAGNE LANCÉ À ABOBO

La mairie de la commune d'Abobo, à Abidjan, a vibré, le lundi 07 avril 2025, au rythme du lancement officiel d'une vaste campagne de vaccination, visant à éradiquer le cancer du col de l'utérus à travers une approche multi-âge inédite. Cet événement porteur d'espoir pour la santé des femmes s'est déroulé en présence du ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba, accompagné de la présidente du Sénat de Côte d'Ivoire, Kandia Camara, maire d'Abobo. Pendant 06 jours, plus de 3 millions de jeunes filles âgées de 09 à 18 ans recevront le vaccin contre le Virus du Papillomavirus humain (HPV), principal responsable du cancer du col de l'utérus. (Source : CICG)



SÉCURITÉ DES INSTALLATIONS INDUSTRIELLES À HAUT RISQUE (IHR) ET DU TRANSPORT DE MARCHANDISES DANGEREUSES (TMD) : LES CAPACITÉS DES ACTEURS RENFORCÉES AFIN DE PRÉVENIR LES INCIDENTS ET GÉRER LES RISQUES

Dans un monde où l'industrialisation et les échanges de matières dangereuses ne cessent de croître, la Côte d'Ivoire, un pays avec d'importantes ambitions de développement, s'est engagée dans la protection de ses populations, de son environnement et de ses infrastructures. A cet égard, un colloque de réflexion pour la valorisation et la pérennisation des acquis obtenus dans le cadre de la mise en œuvre de projets de renforcement des capacités dans les domaines de la sécurité des Installations industrielles à haut risque (IHR) et du Transport de marchandises dangereuses (TMD), s'est ouvert, ce lundi 7 avril 2025, à la Primature à Abidjan-Plateau. Les sessions thématiques de cette rencontre, organisée par le Secrétariat exécutif de la Plateforme Nationale de Réduction des Risques et de gestion des Catastrophes (PN-RRC), dirigé par Dr Touré Abdoul Kader, se tiendront du 08 au 10 avril 2025, à l'amphithéâtre du GSPM. (Source : CICG)



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 @gouvci.official

 @gouvci

 @gouvci.official

 gouvcivideo

 gouvci

 +225 07 87 36 36 36

 @gouvciofficial

 101
Aid Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

 CICG
Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci 101



101
Aid Gouvernement

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale